

市統計調査員5名が

統計調査員表彰を受賞

菅谷典子さんが、令和2年度統計調査功績者表彰で、経済産業大臣表彰を受賞し、大塚市長から伝達されました。菅谷さんは、構造統計調査員としての長年の功績が認められ、受賞となりました。

また、令和2年度茨城県統計功労者表彰では、県知事表彰に川島孟さん、渡邊登さん、県統計協会総裁表彰は、大島克夫さん、延嶋太美夫さんがそれぞれ受賞しました。



大塚市長から経済産業大臣表彰の伝達を受けた菅谷さん

2月16日

桃山学園7年生が

WEBひなまつりへ参加

桃山学園の7年生76名が真壁地区のひなまつりを盛り上げた！と、情報発信を行うための取材活動を行いました。

今回の取り組みは、すでに公開中の真壁高校のWEBひなまつりに参加する形で行われ、地元の魅力を発信することで地域貢献をしたいという思いから実現しました。

生徒たちは、取材を通して真壁町やひなまつりの歴史を真剣に学んでいました。



地域の方へ真剣な表情で取材を行う生徒たち

2月19日、26日

桜川市消防団と桜川消防署が協力

春季火災予防パレードの実施

3月1日〜7日に実施された春の全国火災予防運動に先立ち、桜川市消防団と桜川消防署が協力して、火災予防思想の一層の普及を図るために春季火災予防パレードを行いました。

パレードは、市内全域を3班に分け、呼びかけ活動を実施。空気が乾燥し、火災が発生しやすいこの時期に、火の取り扱いへの注意と火災予防を呼びかけました。



パトロールカーに乗り込み、市内各地で火災予防や注意喚起を実施

2月28日

いばらきっ子郷土検定県大会交流会に

桜川中学校が参加

第8回いばらきっ子郷土検定県大会交流会が、オンラインで開催され、本市代表として桜川中学校が参加しました。

この大会は、茨城県内市町村の代表校45チームが茨城県の郷土問題に挑戦するもので、当日は5チームが参加。

参加した同中学校の生徒たちは、知力を合わせ難問に挑み、8つの問題に見事全問正解。一杯の準備が、今回の結果につながりました。



難問に挑み、見事な結果を収めた生徒たち

3月4日

勉強がらくになるのは公文式!

はじめよう!

KUMON



ぜひ一度、教室も見に来て下さい。

0~2歳の親子で参加 Baby Kumon教室開講中

真壁中央・十里・明野ピース・スフィア教室
代表 **0296-57-2969**
真壁中央・桜川市真壁町田52-4

乳幼児教室
小学生教室
中学生教室
高校生教室

一人暮らしに不安を感じていらっしゃる方、お気軽にご相談下さい。介護の必要な方も訪問介護等を利用されながら生活することが出来ます。

- ・物忘れが多くなった
 - ・具合が悪くなった時に心配だ
 - ・食事の支度が大変だ
 - ・退院した後の生活が不安だ
- などの心配ごとはございませんか?



真壁消防署交差点からつづば方面1つめの信号を左折

社会福祉法人 緑風会
軽費老人ホーム ケアハウス
グリーン★ヴィラ

0296-55-1029

桜川市真壁町田1428

<https://note.com/greenvilla>

